

LESAFFRE ET LA PORTE DU HAINAUT SIGNENT UN ACTE DE VENTE STRATÉGIQUE POUR L'IMPLANTATION D'UNE NOUVELLE UNITÉ DE PRODUCTION À DENAIN EN SOUTIEN AU DÉVELOPPEMENT INDUSTRIEL ET ÉCONOMIQUE DU TERRITOIRE

Jeudi 16 janvier 2025 à partir de 11h

Signature confidentielle avec le notaire prévue de 11h à 11h30, suivie d'un moment d'échanges
Site minier Arenberg La Porte du Hainaut, salle Petite Chercheurs, Avenue Michel Rondet, 59135 Wallers

Lesaffre, acteur majeur dans le secteur de la fermentation et des micro-organismes, et l'Agglomération de La Porte du Hainaut, acteur clé du développement économique régional, ont le plaisir de vous convier le jeudi 16 janvier 2025 à la signature officielle de l'acte de vente marquant une collaboration stratégique majeure.

CETTE SIGNATURE VISE À STIMULER L'INNOVATION, L'INDUSTRIALISATION ET L'ATTRACTIVITÉ ÉCONOMIQUE DU TERRITOIRE



LESAFFRE



La Porte
du Hainaut
Communauté
d'Agglomération

Grâce à cette initiative, Lesaffre et La Porte du Hainaut unissent leurs expertises pour développer de nouveaux projets industriels, créer des emplois locaux et contribuer activement à la transition écologique et économique de la région.

Avec sa position stratégique, son accessibilité, ses terrains aménagés, son soutien institutionnel et son engagement durable, la ZAC des Pierres Blanches à Denain représente un lieu privilégié pour cette implantation.

Le groupe industriel de Marcq-en-Barœul y produira un complément alimentaire destiné à lutter contre l'arthrose, renforçant ainsi son rôle d'acteur majeur de l'innovation dans les secteurs du bien-être et de la santé.



Contact presse:

Alexandre Jendrzszak

06 83 14 06 63

ajendrzszak@agglo-porteduhainaut.fr